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Temperatura sobe aos
poucos. Hoje, máxima
chega a 28 graus. No
sábado vai a 31 e no
domingo a 32 graus.

Ontem
Dolar Comercial

R$ 5,0990
Dolar PTAX
R$ 5,1030

Dolar Turismo
R$ 5,2863

Euro Comercial
R$ 5,0827

Salário mínimo:
R$1.212,00

Mínimo estadual:
R$1.284,00

Salário rural: R$ 1.450,00
Poupança velha (24/8)

0,6730%
Poupança nova (24/8)

0,6730%
Ibovespa

+2,13% = 112.857pts
UFM 2022: R$ 97,88

Se tudo der certo, a
nova praça em construção
no Jardim Aoki poderá ser
entregue ainda este ano. E
se for possível adiantar o
cronograma, a inauguração
poderá fazer parte da pro-
gramação do aniversário da
cidade, que ocorre no dia
12 de outubro.

A obra, que tem custo de
cerca de R$ 600 mil, está
sendo executada pela FNC
Construtora, e segue den-
tro do cronograma. A nova
praça está localizada no
quadrilátero entre as ruas
Aimorés, Salvador Ponce,
Enedina Boteon e vereador
Orlando Modelli.

PÁGINA 8-1 Construção da nova praça no Jardim Aoki segue dentro do cronograma

Com décadas de atuação
em Tupã, a Legião Mirim ofe-
rece diversos cursos e pro-
jetos para qualificação de
adolescentes e jovens que
pretendem ingressar no
mercado de trabalho. Des-
de sua fundação, foram mi-
lhares de jovens encami-
nhados.

A entidade conta com os

projetos "Primeiros Passos",
"Tocando Vida", "Jovem
Aprendiz" e "Capacitação
Profissional".

A Legião Mirim também
oferece aos adolescentes e
jovens o curso preparatório
para o primeiro emprego,
assistência social e psicoló-
gica, curso de violão e infor-
mática básica.  PÁGINA 8-1 A Legião Mirim tem sua sede na Rua Cherentes esquina com a Avenida Tabajaras

O anexo III da Escola
"José Maris" já está
concluído, mas a instala-
ção das divisórias no espa-
ço ainda não aconteceu,
por conta das exigências
para a compra do material,
além do alto custo.

Apesar disso, os alunos já
desenvolvem atividades na-
quele espaço, que oferece
maior conforto e tranqui-
lidade. Mas dentro de mais
algumas semanas, é possí-
vel que as divisórias já este-
jam instaladas. PÁGINA 8-1

Novo anexo  da Escola "José Maris" já sedia atividades do ensino de tempo integral

A Defensoria Pública de
São Paulo e a Câmara Mu-
nicipal de Tupã estarão pro-
movendo neste sábado, dia
27, uma audiência pública
que discutirá a política mu-
nicipal de saúde.

O evento será realizado

na sede da unidade da
Defensoria em Tupã, locali-
zada na Rua João Tavares
do Couto, 15, Vila das In-
dústrias, das 7h30 min às
12 horas. A audiência será
aberta a todos os interes-
sados.              PÁGINA 2-1

Depois de um período
de sufoco, muitos motoris-
tas já começam a respirar
mais aliviados. É que o pre-
ço dos combustíveis apre-
sentou novas quedas nes-
ta semana.

Para se ter uma ideia,
em relação ao mês de abril,
por exemplo, o preço do li-
tro do etanol apresentou

Encerrado no último dia
18 o prazo para requeri-
mento, alteração ou cance-
lamento de habilitação para
votar em trânsito ou em se-
ção distinta da origem nas
eleições deste ano, Tupã
registrou 262 pedidos de
voto em trânsito durante o
primeiro e o segundo tur-
nos.

De acordo com dados do
Tribunal Superior Eleitoral,
Tupã conta atualmente com
50.105 cidadãos aptos ao
voto. Deste total, 137 elei-
tores tupãenses irão votar
fora de Tupã no 1º turno (2
de outubro) e 125 no 2º tur-
no (30 de outubro). Isso
corresponde a apenas 0,5%
do eleitorado total.

PÁGINA 7-1

redução de 38,72% nesta
segunda quinzena do mês
de agosto, passando de R$
5,50 para R$ 3,37, em mé-
dia. Já o litro da gasolina
teve redução de 31,03% no
período, caindo de R$ 7,25,
em média, no mês de abril,
para R$ 5,00, ontem. O li-
tro do óleo diesel ontem saia
a R$ 6,89.      PÁGINA 7-1

A sessão de segunda-fei-
ra da Câmara Municipal de
Tupã foi tomada por repre-

sentantes de trabalhadores
da área da saúde, que fo-
ram cobrar o pagamento do

piso nacional para enfermei-
ros, técnicos e auxiliares.

A enfermeira Lilian Angé-
lica dos Santos fez uso da
tribuna livre, abordando a
lei federal que fixa o piso
dos enfermeiros em R$
4.750,00; o dos técnicos em
enfermagem em R$
3.325,00; e dos auxiliares
de enfermagem e parteiras
em R$ 2.375,00.

No caso do poder públi-
co, existe um prazo para
adequação, por conta do
orçamento já em vigor. Mas
como o novo orçamento da
Prefeitura de Tupã começa
a ser elaborado, devendo
dar entrada até 30 de se-
tembro, o novo piso deve
ser inserido no projeto.

Já no caso da Santa
Casa, o problema é como

Pessoal da saúde cobra piso nacional
conseguir o dinheiro para
completar a folha em meio

Nova
praça será
entregue
este ano

Em Tupã, 262
eleitores estão
inscritos para
voto em trânsito

Legião Mirim mantém
cursos de formação

Defensoria e Câmara
Municipal fazem
audiência no sábado

Alunos já usam o
anexo III da "José Maris'

Combustíveis continuam
com preços em queda

a tantas dificuldades finan-
ceiras.              PÁGINA 3-1

Desde fevereiro, o Insti-
tuto Nacional do Seguro
Social (INSS) tem novas re-
gras em vigor para a prova

Segurado não precisa
mais sair de casa para
fazer prova de vida

de vida dos segurados.
Não é mais necessário sair
de casa para comprovar o
direito aos benefícios de
aposentados e pensionis-
tas.

Com as mudanças,
o INSS não pode mais exi-
gir que a prova de vida seja
feita nas agências da Pre-
vidência Social ou nos ban-
cos que pagam os benefí-
cios previdenciários aos
segurados. Agora o proces-
so pode ser feito de forma
digital.

PÁGINA 2-1
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SP-294

Mortes no trecho de Tupã correspondem
a 76% dos acidentes com vítimas fatais
Região ainda precisa de investimentos para
reduzir o número de acidentes e mortes no trânsito

Apesar da concessão da
Rodovia “Comandante João
Ribeiro de Barros” (SP-
294), o trecho na região de
Tupã ainda precisa de in-
vestimentos para ampliar a
segurança no trânsito para
motoristas e pedestres. O

Trecho de Tupã da SP-294 registra muitos acidentes com mortes

trecho da rodovia em Tupã
ainda continua registrando
muitas mortes.

Segundo levantamento
realizado pelo DIÁRIO, en-
tre os dias 1º de janeiro e
23 de agosto deste ano, fo-

ram registrados 37 aciden-
tes em rodovias da região
entre a vila de Paulópolis,
em Pompéia, até o municí-
pio de Parapuã. Dos 35 aci-
dentes, 29, ou seja, 82%,
ocorreram na SP-294.

Desse número total de

acidentes nas rodovias, fo-
ram registradas 13 ocorrên-
cias com mortes (37%). E
dos 13 acidentes com mor-
tes nas rodovias da região,
10, ou seja, 76%, ocorreram
somente no trecho de Tu-
pã.

ACIDENTES SEM
VÍTIMAS FATAIS

De acordo com o levan-
tamento, entre os dias 1º de
janeiro a 23 de agosto,
ocorreram 22 acidentes
sem vítimas fatais: um na
rodovia de Bastos, um em
Rinópolis e um em Parapuã;
dois em Quintana; quatro
em Herculândia; cinco em
Iacri; e oito em Tupã.

ACIDENTES COM
VÍTIMAS FATAIS

Dos 13 acidentes com
vítimas fatais registrados
em rodovias da região, um
ocorreu na rodovia de Bas-
tos, um em Iacri, um em
Paulópolis, um em Rinópo-
lis, dois em Parapuã, três
em Herculândia e quatro em
Tupã.

Presidente do Sindicato dos Bancários
de Tupã assume cadeira na UGT-SP

Em assembleia realizada
ontem, dia 23, terça-feira, o
presidente do Sindicato dos
Bancários de Tupã e Re-
gião, Carlos Roberto Lopes
Bueno, assumiu o cargo de
diretor executivo na direto-
ria da União Geral dos Tra-
balhadores (UGT-SP).

O evento contou com a

Um furto contra residên-
cia foi registrado na noite de
segunda-feira (22) na Rua
João Pessoa, bairro São
Francisco em Parapuã,
contra uma residência.

De acordo com informa-
ções, na ausência dos mo-
radores os indivíduos ar-
rombaram o portão da resi-
dência, entrando posterior-
mente pela porta da cozinha
que também foi danificada.

Do interior do imóvel, os
criminosos subtraíram uma
TV de 55 polegadas, dois
aparelhos celulares, bolsa
com documentos, cartões e
dinheiro.  

A Polícia Civil, através do
delegado José Luís Junquei-
ra, já investiga o furto, que

Carlos Roberto Lopes Bueno assumiu cargo na UGT

segundo a autoridade poli-
cial, vem ocorrendo com
bastante frequência em Pa-
rapuã.

COMPRA DE
OBJETOS FURTADOS

O crime ocorrido naque-
la cidade coloca em ques-
tão a compra de objetos de
origem duvidosa. Descrito
no código penal como “re-
ceptação”, receber ou com-
prar objetos roubados ou
furtados é um crime e pode
gerar sérias consequências
para quem o comete. Além
disso, a aquisição de algo
de origem ilícita ajuda a mo-
vimentar o chamado “mer-
cado negro”, estimulando
que novos crimes ocorram.

PARAPUÃ
Ladrões invadem e
furtam residência

Desde fevereiro, o Insti-
tuto Nacional do Seguro
Social (INSS) tem novas re-
gras em vigor para a prova
de vida dos segurados.
Não é mais necessário sair
de casa para comprovar o
direito aos benefícios de
aposentados e pensionis-
tas.

Com as mudanças,
o INSS não pode mais exi-
gir que a prova de vida seja
feita nas agências da Pre-
vidência Social ou nos ban-
cos que pagam os benefí-
cios previdenciários aos
segurados, e o processo
pode ser feito de forma di-
gital.

SÃO
CONSIDERADOS
MEIOS VÁLIDOS

- acesso ao aplicativo
Meu INSS com o selo ouro
ou outros aplicativos e sis-
temas dos órgãos e entida-
des públicas que possuam
certificação e controle de
acesso, no Brasil ou no ex-
terior;

- realização de emprésti-
mo consignado, efetuado
por reconhecimento biomé-
trico;

- atendimento presencial
nas agências do INSS, ou
por reconhecimento biomé-
trico nas entidades ou ins-
tituições parceiras;

- perícia médica por tele-
medicina ou presencial e no
sistema público de saúde
ou rede conveniada;

- vacinação;
- cadastro ou recadas-

tramento nos órgãos de
trânsito ou segurança públi-
ca;

- atualizações no Cadas-
tro Único, somente quando
for efetuada pelo responsá-
vel pelo grupo;

- votação nas eleições;
- emissão/renovação de

documentos como passa-
porte, carteira de identida-
de, carteira de motorista,
carteira de trabalho, alista-
mento militar ou outros do-
cumentos oficiais que ne-
cessitem da presença físi-
ca do usuário ou reconhe-
cimento biométrico;

- recebimento do paga-
mento de benefício com re-
conhecimento biométrico;

- declaração de Imposto
de Renda como titular ou
dependente.

PROVA DE VIDA
TRADICIONAL

Os segurados que qui-
serem podem continuar fa-
zendo o procedimento nos
bancos ou por meio de bio-
metria facial, pelo aplicati-
vo Meu INSS.

Além disso, segue ativa
a prova de vida por biome-
tria facial feita com a base
de dados do Departamento
Nacional de Trânsito (Dena-
tran) e do Tribunal Superior
Eleitoral (TSE).

A modalidade digital con-
tinua sendo mais uma das
alternativas para que o ci-
dadão não precise compa-
recer a uma agência. Este
serviço pode ser acessado
a qualquer momento pelo
aplicativo Meu INSS.

APOSENTADO
Veja como fazer a prova de
vida depois das novas regras

A Mega-Sena pode pagar
R$ 14 milhões na noite de
hoje. O sorteio do concurso
2513 será realizado a partir
das 20 horas, no Espaço da
Sorte, localizado na Avenida
Paulista, 750, em São Paulo
(SP).

 Caso apenas um apos-
tador leve o prêmio de hoje e
aplique os R$ 14 milhões na
poupança, receberá R$ 96 mil
de rendimento no primeiro
mês. Se preferir investir em
imóveis, o valor será suficien-
te para comprar 50 apartamen-
tos populares ao custo de R$
280 mil cada.

As apostas na Mega-Sena
podem ser feitas até as 17h30
min de hoje, em uma das cin-
co casas lotéricas da cidade.
O valor de uma aposta simples
na Mega é de R$ 4,50.

+MILIONÁRIA

 O concurso de nº 14 da
+Milionária será realizado nes-
te sábado (27/08). Caso ape-
nas um apostador leve o prê-
mio de R$ 12 milhões e apli-
que na poupança, receberá R$
83 mil de rendimento no pri-
meiro mês.

A +Milionária se destaca
por oferecer prêmio principal
mínimo por sorteio de R$ 10
milhões e dez faixas de pre-
miação. Na aposta simples, o
apostador precisa marcar seis
números e dois “trevos”. Para
apostas múltiplas, poderá es-
colher de 6 a 12 números e de
2 a 6 trevos.

As apostas para a +Milio-
nária podem ser feitas até sá-
bado. O valor de uma aposta
simples, com seis números e
dois trevos, custa R$ 6,00.
Nas lotéricas também é pos-
sível participar dos bolões.

Mega-Sena pode pagar
hoje R$ 14 milhões
No sábado, a +Milionária sorteia
prêmio de R$ 12 milhões

Segurado não precisa mais sair de
casa para comprovar que está vivo

participação de 48 entida-
des filiadas à UGT. “Carli-
nhos” foi eleito de forma
unânime entre os delega-
dos presentes. “Estou assu-
mindo o cargo que era do
nosso ex-presidente, o sau-
doso Luiz Alberto Barreiros,
com muita honra e satisfa-
ção. Agradeço a confiança

em mim depositada, estou
preparado para novas res-
ponsabilidades. A união é
a nossa grande força”, dis-
se Carlos Roberto.

A atual direção da UGT-
SP tem como presidente o
comerciário Amauri Mortá-
gua e vai até o dia 7 de
abril.

A Defensoria Pública de
São Paulo e a Câmara Muni-
cipal de Tupã promovem nes-
te sábado, dia 27, uma audi-
ência pública que discutirá a
política municipal de saúde.

O evento será realizado na
sede da unidade da Defensoria
em Tupã, localizada na Rua
João Tavares do Couto, 15,
Vila das Indústrias, das 7h30
min às 12 horas.

A audiência será aberta à
comunidade. Em razão das li-
mitações de espaço, serão
disponibilizadas 100 vagas ao
público. Não é necessário fa-
zer inscrição prévia para parti-

cipar. Para participação no
debate, porém, deverá ser fei-
ta inscrição no momento do
credenciamento.

A audiência iniciará com
mesa de abertura, compondo-
se a mesa para uma breve fala
sobre o tema de discussão
sob diversas perspectivas,
como técnico-jurídica, psico-
lógica e assistencial. Após
isso, serão iniciados os deba-
tes em cada dos seguintes
eixos, sempre observados os
princípios da igualdade e da in-
clusão: transporte na saúde
pública, saúde mental, aten-
dimento de crianças e adoles-
centes, saúde da mulher e da
população LGBTQIA+ e aten-
dimento de urgência e emer-
gência.

“A audiência pública vai
permitir que a população dia-
logue diretamente com os
gestores das políticas públicas
para relatar as dificuldades
que enfrentam para ter garan-
tido o direito à saúde. É muito
importante a participação po-
pular, porque só assim pode-
remos receber as demandas
e fazer os ajustes necessários
no sistema municipal”, co-
mentou o defensor público Ra-
phael Camarao Trevizan sobre
o evento.

POLÍTICA MUNICIPAL DE SAÚDE
Defensoria Pública e Câmara
Municipal promovem audiência
Evento ocorrerá neste sábado e será
aberto ao público, com inscrição para
debates no ato de credenciamento
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Vaca 10 litros ............... $ 6.000,00
Novilha cruzada .......... $ 4.000,00
Aluguel pasto/boi ....... $ 45,00
Aluguel pasto/vaca ..... $ 55,00
Eucalipto na moita ...... $ 38,00 m3
Hora de trator pneu .... $ 90,00
Km rodado de boiadeiro $ 3,50
Mandioca ...................... $ 800,00  ton.
Cana (esteira) ............... $  142,48 ton.
ATR (Consecana) ......... $ 1.1860 Kg

Saca de café .................. $ 1.400,00
Saca de amendoim huner $ 70,00
Saca de milho ............. $ 90,00
Leite B p/prod ............. $ 2,50+bon.
Leite C p/prod ............. $ 2,05+bon.
Arroba de boi .............. $ 300,00
Arroba de vaca ............ $ 280,00
Bezerro macho ............ $ 3.000,00
Bezerra fêmea .............. $ 2.000 ,00
Boi magro .................... $ 4.500,00
Vaca magra..................$ 3.500,00

Indicadores Agropecuários

A sessão da Câmara Mu-
nicipal de Tupã, na noite de
segunda-feira (22), que
teve duração de apenas
uma hora, foi marcada por
uma grande movimentação
de profissionais de enfer-
magem do município. Até a
chamada tribuna livre foi
utilizada por representante
da categoria, que cobrou o
pagamento dos novos pisos
da enfermagem pela Santa
Casa e prefeitura.

A presidente do Conse-
lho das Associações de Mo-
radores de Tupã e Região
(Camtur), Teresa Vicente,
solicitou uso do espaço para
que a enfermeira Lilian An-
gélica dos Santos falasse
sobre a nova lei federal,

NA CÂMARA

Profissionais da área de enfermagem
cobram pagamento do piso nacional
Novos valores a serem pagos a enfermeiros, técnicos e auxiliares foram tema na tribuna livre

sancionada pela presidên-
cia da República, após
aprovação pelo Congresso.

A lei fixa o piso dos en-
fermeiros em R$ 4.750,00;
o dos técnicos em enferma-
gem, em R$ 3.325,00; e
dos auxiliares de enferma-
gem e parteiras, em R$
2.375,00. O poder público
tem prazo para adequação
(ficando desobrigado a pa-
gar imediatamente os novos
valores), uma vez que o or-
çamento de 2022 já está em
execução.

Lilian destacou que a lei
que instituiu a profissão é
de 1986 e, desde então, é
aguardada a regulamenta-
ção de um piso salarial dig-

no. “Mais de 30 anos espe-
rando pelo mínimo. Não
merecemos apenas palmas
e posts em redes sociais
(em referência ao período
da pandemia), merecemos
e precisamos de dignidade,
de valorização e respeito”,
disse a enfermeira.

O vereador Antônio Brito
(PV) se manifestou após a
fala da profissional de saú-
de e destacou as iniciativas
da Câmara Municipal em
apoio à valorização da ca-
tegoria. A casa aprovou mo-
ção de congratulações ao
Senado federal, em apoio a
matéria, à época da discus-
são, de autoria de Israel Ve-
loso, o "Tutu" (PSD).

Posteriormente, depois

da sanção da lei federal, o
Legislativo tupãense apro-
vou indicação de Brito, con-
juntamente com a bancada
(pastor Eliéser de Carvalho
[PSDB] e Alexandre Scom-
batti [PL]), subscrito por
Cláudia Aparecida da Silva,
a “Claudinha do povo” (PP),
para solicitar ao prefeito
municipal de Tupã, Caio
Aoqui (PSD), o pagamento
do piso aos servidores da
enfermagem.

Durante a sessão, o te-
ma foi abordado também
pelos vereadores Lucas
Hatano (PSD), Paulo Henri-
que Andrade (PSDB), Mar-
cos Gasparetto (PSD) e
“Claudinha do povo”.

Todo segurado com sal-
do na conta do Fundo de
Garantia do Tempo de Ser-
viço (FGTS) tem direito de
sacar os recursos deposita-
dos no Fundo de Garantia
quando se aposenta. O sa-
que do montante pode ser
feito logo após a aposenta-
doria, com a apresentação
de uma certidão liberada
pelo Instituto Nacional do
Seguro Social (INSS). A cer-
tidão, atualmente enviada
pelos Correios com a carta
de concessão do benefício,
também dá direito ao abo-
no do PIS/Pasep a quem se
enquadra nas regras e de-
verá ser liberada pela inter-
net, por meio do Meu INSS,
até o final deste ano.

Segundo o INSS, caso o
documento não chegue, o
cidadão deve ligar para o
135 e agendar a retirada em
uma agência. Além da apo-
sentadoria e da demissão,
há outras situações que
permitem a retirada do di-
nheiro do FGTS, como a
compra da casa própria e
quando há doença grave.
No início de todo mês, o
empregador é obrigado a
depositar em uma conta
aberta na Caixa Econômica
Federal o equivalente a 8%
do salário do funcionário.

Ao se aposentar, há o
direito de sacar todo o va-
lor. Se o trabalhador conti-
nuar trabalhando na mesma
empresa, o empregador de-
ve fazer os depósitos nor-
malmente e o profissional
tem direito de sacar os va-
lores todo mês. Neste ano,
até 19 de agosto, cerca de
855 mil trabalhadores efe-
tuaram o saque do FGTS
na aposentadoria, segundo
a Caixa, somando R$ 8,5
bilhões retirados.

Essa é uma maneira de
permitir que o aposentado
utilize o FGTS para fazer
aplicações mais rentáveis.
Caso o aposentado que tra-
balha mude de emprego, o
FGTS continua sendo de-
positado, mas ele só pode-
rá ser sacado quando o
contrato for finalizado ou

rescindido. Os trabalhado-
res devem ficar atentos aos
seus direitos e acompanhar
se os empregadores se-
guem depositando o FGTS
caso o funcionário seja afas-
tado por acidente

COMO FAZER O
SAQUE DO FGTS

O principal documento
necessário para sacar o
FGTS é a certidão de sa-
que que o INSS envia com
a carta de concessão. Se-
gundo Joseane Zanardi,
advogada e coordenadora
do Instituto Brasileiro de Di-
reito Previdenciário (IBDP)
no Estado de São Paulo,
esse documento deve ser
entregue ao segurado, em
média, até 20 dias após a
concessão da aposentado-
ria.

Em nota, a Caixa infor-
ma que, na aposentadoria,
o trabalhador pode sacar
valores de todas as contas
de FGTS com saldo cuja
data de admissão seja an-
terior à Data de Início do
Benefício (DIB). O agenda-
mento para a retirada do
dinheiro - seja de uma úni-
ca vez ou mensal - pode ser
feito pelo aplicativo FGTS.

Passo a passo:
- Abra o aplicativo FGTS
- Em “Meus Saques”, vá

em “Outras situações de
saque”

- Clique em “Aposenta-
doria” e, depois, em “Solici-
tar Saque”

- Será preciso enviar os
seguintes documentos:

1 - Documento de iden-
tificação pessoal

2 - CPF ou número do
PIS/Pasep ou NIS ou NIT

3 - Carteira de trabalho
4 - Selfie
5 - Certidão de conces-

são de aposentadoria ex-
pedida por instituto oficial
de Previdência Social, de
âmbito federal, estadual ou
municipal. A certidão pode-
rá, eventualmente, ser
substituída por um dos do-
cumentos constantes no
app FGTS.

Meu INSS vai
liberar certidão para
aposentado sacar o FGTS
Documento enviado pelos Correios, com
a carta de concessão do benefício,
também dá direito ao abono do PIS/
Pasep a quem se enquadra nas regras

Trabalhadores da saúde foram cobrar o pagamento do piso da categoria

Os vereadores parabe-
nizaram os profissionais de
enfermagem pela iniciativa
de utilizar a tribuna livre da
Câmara e se compromete-
ram a discutir, junto às de-
mais lideranças emprega-

doras – incluindo o Poder
Público – a efetivação do
novo piso no município. Mas
com validade somente a
partir de janeiro de 2023,
no caso da prefeitura e en-
tidades públicas.

A Secretaria da Fazenda
e Planejamento do Estado
de São Paulo (Sefaz-SP)
notificou proprietários de
63.192 veículos que apre-
sentam débitos do IPVA (Im-
posto sobre a Propriedade
de Veículos Automotores),
referentes aos anos de
2017 a 2021. A notificação
contempla todos os finais de
placa e foi publicada nas
edições do Diário Oficial do
Estado de São Paulo do úl-
timo sábado (20) e de on-
tem, terça-feira (23).

As notificações foram fei-
tas em dois lotes, sendo a
primeira referente aos anos
de 2017 e 2020, que reúne
1.863 veículos que totalizam
R$ 3.231.913,20, e a se-

gunda, de 2021, com
61.329 veículos, totalizando
R$108.065.830,94.

A Sefaz-SP enviará ao
domicílio tributário de cada
proprietário um comunica-
do de lançamento de débi-
tos de IPVA dos anos de
2017 a 2020. O aviso traz a
identificação do veículo, os
valores do imposto, além de
orientações para pagamen-
to ou apresentação de de-
fesa. A consulta também
poderá ser feita por CPF/
CNPJ ou placa. Para os dé-
bitos de 2021, a notificação
é feita somente via DOE

O contribuinte ou res-
ponsável identificado no
comunicado de lançamento
de débito tem 30 dias a par-

tir da data da notificação
para efetuar o pagamento
da dívida, ou efetuar sua
defesa de contestação, por
escrito, ao Posto Fiscal
mais próximo do endereço
do proprietário do veículo.
Se possuir certificado digi-
tal, a contestação pode ser
feita comodamente pelo
SIPET.

O pagamento pode ser
feito pela internet ou nas
agências da rede bancária
credenciada, utilizando o
serviço de autoatendimento
ou nos caixas, bastando in-
formar o número do Rena-
vam do veículo e o ano do
débito do IPVA a ser quita-
do.

O proprietário que não
quitar o débito ou apresen-
tar defesa no prazo terá seu
nome inscrito na dívida ati-
va do Estado de São Pau-
lo, transferindo a adminis-
tração do débito para a Pro-
curadoria Geral do Estado,
que poderá iniciar o proce-
dimento de execução judi-
cial.

O contribuinte deve re-
gularizar a pendência com
o fisco para evitar a inclu-
são de seu nome no Cadas-
tro Informativo de Créditos
não Quitados de Órgãos e
Entidades Estaduais
(CADIN Estadual), o que
ocorrerá depois de 90 dias
da data de emissão do co-
municado de lançamento de
débitos de IPVA.

Para mais informações,
os proprietários dos veícu-
los podem entrar em conta-
to com a Secretaria da Fa-
zenda pelo canal Fale
Conosco, no portal da Se-
faz-SP ou nos telefones do
Call-Center 0800 0170 110
(chamadas de telefone fixo)
e (11) 2450-6810 (exclusi-
vo para chamadas de celu-
lar).

IPVA

Sefaz-SP notifica 63 mil
devedores de 2017 a 2021
Relação dos inadimplentes foi publicada nas
edições do Diário Oficial de sábado (20) e de ontem
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As eleições 2022 estão
marcadas para o próximo
dia 2 de outubro, dentro de
39 dias. Neste ano, estão
em disputa os seguintes
cargos: um de presidente
da República, 27 governa-
dores de Estado e do Dis-
trito Federal, 27 senadores,
513 deputados federais. No
caso dos deputados esta-
duais e distritais, o número
de vagas nas Assembleias
Legislativas e na Câmara
Legislativa do Distrito Fede-
ral depende da representa-
ção dos estados na Câma-
ra dos Deputados.

Segundo o artigo 27 da
Constituição Federal, o nú-
mero de deputados para a
Assembleia Legislativa
corresponderá ao triplo da
representação do Estado na
Câmara dos Deputados e,
atingido o número de trinta
e seis, será acrescido de
tantos quantos forem os
deputados federais acima
de doze.

Com base na regra cons-
titucional, seguem dois
exemplos:

- O Distrito Federal tem
oito cargos de deputado fe-
deral e 24 cargos de depu-
tado distrital.

- Minas Gerais tem 53
cargos de deputado federal
e 77 de deputado estadual
em disputa. Os 36 primeiros
correspondem aos primei-
ros 12 federais, devido à
multiplicação por três. Logo
após, deve-se subtrair es-
ses 12 do número total de
deputados federais (53).
Então, é preciso acrescen-
tar os 41 que sobraram aos
36, para se chegar ao nú-
mero final de deputados
estaduais (77) na As-
sembleia Legislativa minei-
ra.

Já São Paulo tem 70 ca-
deiras na Câmara dos De-
putados, em Brasília. Para
deputado estadual, serão
eleitos 94 representantes
dos paulistas.

Um indivíduo de 44
anos, condenado a cumprir
pena de um ano e dois me-
ses em regime semiaberto,
pelo crime de furto, foi cap-
turado pela Polícia Militar
de Tupã ontem de  manhã.

A prisão do procurado
aconteceu por volta das 8
horas da manhã em uma

estrada de terra existente
às margens da Rodovia
"Comandante João Ribeiro
de Barros", SP-294, e foi
realizada pela equipe do
CGP II com o 2º sargento
Valentin e cabo Conelian.

De acordo com a Polícia
Militar, a equipe, em posse
de um mandado de prisão
em desfavor do indivíduo,
realizou diligências pela ci-
dade e logrou êxito em lo-
calizar o procurado em um
barraco de madeira, onde o
mesmo estava morando,
em uma estrada de terra às
margens da SP-294, na al-
tura do quilômetro 531.

O condenado foi
cientificado sobre o manda-
do de prisão e conduzido à
Central de Polícia Judiciária
(CPJ), onde permaneceu à
disposição da Justiça.

ELEIÇÕES 2022

Faltam só
39 dias para
a votação
Confira os cargos
que estão em disputa

PM captura
procurado em
estrada de terra
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Mais um clássico brasilei-
ro hoje à noite. O São Paulo
terá uma parada indigesta às
21h30min, no Estádio do
Morumbi, quando encara o CR
Flamengo no jogo de ida das
semifinais da Copa do Brasil.
O técnico Rogério Ceni espe-
ra surpreender o adversário,
escalando um time competiti-
vo e disposto em campo.

Qual o futuro de André
Anderson no São Paulo ?
Prestes a completar um mês
fora dos gramados por conta
de ‘dores musculares’, segun-
do aponta a assessoria do clu-

be, o meia é o único dilema
entre o técnico Rogério Ceni
e a diretoria para o planejamen-
to não só de 2023, mas da
própria reta final da atual tem-
porada do tricolor. 

No domingo, Rogério Ceni
detalhou a situação clínica de
André Anderson. Revelou que
o meia tem uma pubalgia, uma
doença que afeta os tendões
do músculo reto abdominal e
adutores, assim como a arti-
culação da sínfise púbica, que
fica na parte da frente da ba-
cia.

A causa da pubalgia é mui-

to controversa, mas parece li-
gada a um desbalanço da
musculatura do reto abdomi-
nal e adutores.

“André Anderson está se
recuperando de uma pubalgia.
Demora realmente, pois é
uma região sensível. Acho que
semana que vem já deve es-
tar à disposição para trabalhar
com o grupo. Não é uma le-
são, o departamento médico
tem razão; mas é algo que in-
comoda o jogador. E ele está
fazendo fortalecimento para
que volte e possa trabalhar
ininterruptamente até o final do
ano. É o que foi passado para
mim, que essa semana próxi-
ma ele já esteja com a gen-
te”, disse o treinador.

Se semana que vem o jo-
gador poderá voltar (já são 12
partidas fora), será sua chance
de mostrar enfim serviço. Isso
porque sua saída do São Paulo
parece certa.

A diretoria tricolor negocia
desde o início de julho a devo-
lução de André Anderson à
Lázio, da Itália, dona de seus
direitos. O meia está empres-

tado ao São Paulo até junho
do ano que vem e, com a con-
tusão, a hipótese foi descar-
tada pelos dois lados.

Fontes ligadas à cúpula
sãopaulina apontam que bra-
sileiros e italianos avaliam en-

No período de 19 a 21 de
agosto, na cidade de
Bragança Paulista, realizou-se
o Campeonato Brasileiro de
Atletismo Loterias Caixa, ca-
tegoria Sub-18. Mais de 850
atletas de18 estados, além do
Distrito Federal, participaram
da importante competição.

No masculino estiveram
em ação 63 equipes e no fe-
minino 57, disputando as me-
lhores colocações com seus
atletas.

A equipe de atletismo da
Casa do Garoto de Tupã ficou

na sétima colocação com 27
pontos (3° lugar do Estado de
São Paulo) com duas meda-
lhas de ouro conquistadas por
Samuel Santana, nos 2.000
metros com obstáculos e
3.000 metros rasos.

Júlia Marques no lança-
mento do martelo  e disco;
Gabriel Oliveira, no arremes-
so do peso e lançamento do
disco;  Gabriel Santana nos
1.500 e 3.000 metros; Luis
Henrique e Pedro Martins no
decatlo; Vitor Demori, nos 100
metros rasos e salto à distân-

O técnico Luiz Carlos Cirne
Lima de Lorenzi, o Lisca Doi-
do, rasgou elogios ao atacan-
te venezuelano Yeferson
Soteldo após a vitória do San-
tos por 1 a 0 no clássico con-
tra o São Paulo na noite de
domingo, no Estádio da Vila
Belmiro, pela 23ª rodada do
Campeonato Brasileiro. Em
sua volta ao Peixe, o atacan-
te deu a assistência para o gol
da vitória da equipe, marcado
por Lucas Braga.

O treinador santista afir-
mou que na última quarta-fei-
ra, na primeira jogada do jogo-
treino entre reservas e a equi-
pe Sub-20, ele já percebeu a
diferença do atacante para o
time.

“O Yeferson Soteldo é uma
referência técnica, ele ama o
Santos e lutou para voltar.
Quantas bolas ele perdeu ?
Ele não perde e precisávamos
disso, de mais assertividade.
Na primeira bola do treino ele
driblou, cavou e saiu o gol do
Ângelo. Eu sabia que vinha um
cara com uma assistência fe-
nomenal”, afirmou o treinador.

Além de destacar a quali-
dade na parte ofensiva, Lisca
elogiou o comprometimento
de Yeferson Soteldo na parte
defensiva e revelou uma con-
versa sincera entre os dois
após uma cobrança do treina-
dor nos treinamentos pela re-
composição quando o Santos
não tiver a bola.

“Cobrei o Yeferson Soteldo
nos treinos e ele me falou que,
nos treinos, ele não faz mui-

São Paulo tem jogo difícil hoje no Estádio do Morumbi contra
o Flamengo na ida das semifinais da Copa do Brasil. Tricolor
traça o futuro do meia André Anderson, sem atuar há 12 jogos

André Anderson, meia que apareceu pregando em igreja,
não joga há 12 partidas seguidas pelo São Paulo

Lisca rasga elogios a Yeferson Soteldo após estreia
contra o São Paulo: ‘Um cara com assistência fenomenal’.
Marcos Leonardo vai desfalcar o Santos diante do Cuiabá

Yeferson Soteldo, atacan-
te venezuelano de 25

anos, foi o destaque do
Santos no clássico
contra o São Paulo

to, mas no jogo ele faz. E ele
fez e sustentou o Felipe
Jonatan”, afirmou o treinador.

O atacante Marcos Leonar-
do vai desfalcar o Santos na
partida do próximo domingo,
diante do Cuiabá, na Arena
Pantanal, válida pela 24ª roda-
da da Série A do Campeonato
Brasileiro.

O jogador recebeu o tercei-
ro cartão amarelo no clássico
contra o São Paulo, na Vila
Belmiro, e terá de cumprir sus-
pensão automática no próxi-
mo confronto. Ele participou
da jogada do gol da vitória do
Peixe no clássico.

Marcos Leonardo é o arti-
lheiro do Santos na tempora-
da, com 16 gols, e no Cam-
peonato Brasileiro, com oito
gols marcados. Ele já tem 43
jogos em 2022.

Sem Marcos Leonardo, o
técnico Lisca tem como op-
ções Brayan Angulo, autor do
gol da vitória sobre o Coritiba,
e Rwan Seco, destaque do
Peixe na Copa São Paulo de
Futebol Junior deste ano.

contrar outro clube brasileiro
em janeiro para que o meia
cumpra os seis meses restan-
tes de empréstimo. A Lázio
exige pagamento de multa
para interromper o acordo as-
sinado antes do tempo.

Alheio aos bastidores, o
camisa 28 causou surpresa
nas redes sociais ao fazer
uma live direto de uma igreja
evangélica como pastor. De-
pois, postou uma foto onde
afirmou que estava voltando.

O Campeonato Regional
de Futebol Amador denomina-
do Pedro Francisco Garcia
‘Tupãzinho’, promovido pela
Liga Regional de Esporte Ama-
dor, realizou a terceira rodada
do segundo turno no final de
semana, com três partidas.

A primeira aconteceu na
última quinta-feira, dia 18, no
Estádio Municipal ‘Alonso de
Carvalho Braga’, às 20 horas,
reunindo Manchester e João
Ramalho. O duelo foi
disputadíssimo. O Man-
chester aproveitou uma das
poucas chances que surgiu e
venceu por 1 a 0 com gol no
final, classificando-se no gru-
po para a segunda fase.

No sábado, dia 20, na ci-
dade de Osvaldo Cruz no Es-
tádio Municipal ‘Breno Ribeiro
do Val’, às 16 horas, com
portões fechados por conta de
reformas, jogaram as equipes
do Vila Esperança e do Varpa
Futebol Clube. O time do Vila
Esperança venceu por 2 a 0 e
entrou de vez na briga por uma
das vagas nas semifinais. O
Varpa FC, por sua vez, está

em situação complicada.
No domingo, dia 21, na ci-

dade de Quatá no Estádio
Municipal ‘Benedito Dalla
Pria’, às 16 horas, jogaram
Quatá Futebol Clube e União
Bandeirantes de Bastos. A
equipe bastense não tomou
conhecimento e venceu por 2
a 0, assumindo a liderança da
competição e ficando bem
perto da classificação para a

Campeonato Regional de Futebol
Amador tem novo líder após a realização
da terceira rodada do segundo turno

segunda fase. O Quatá FC se
vê em situação difícil e preci-
sará vencer as partidas que
restam para buscar a almeja-
da vaga no G-4.

A Liga Regional de Espor-
te Amador agradece os
apoiadores do evento, MSC
Portaria e Eventos, Clínica
Imagem, Air Flowers – Ribei-
rão Aromas e ART Sports.

Classificação do Campeonato
Regional de Futebol Amador 2022

Nesta quarta-feira, às
19h30min, no Estádio do
Maracanã, o Corinthians enca-
ra o Fluminense no jogo de ida
das semifinais da Copa do
Brasil. O técnico português
Vítor Pereira quer atuar com
força máxima em busca de
um resultado positivo diante
do bom time carioca orienta-
do pelo treinador Fernando
Diniz.

Na derrota do Timão por 1
a 0 contra o Fortaleza, pela 23ª
rodada do Brasileirão 2022, o
técnico Vítor Pereira optou por
uma escalação alternativa,
poupando alguns titulares e
dando oportunidade para joga-
dores com menos minutos na
temporada.

O Corinthians voltou a ter
queda de rendimento e os re-
servas não conseguiram
recolocar o time na vice-lide-
rança da Série A do Campeo-
nato Brasileiro. Os comanda-
dos de Vítor Pereira tiveram a
nona partida na temporada
com só uma finalização no
alvo, segundo o Footstats.

Na Arena Castelão, Mateus
Vital e Léo Natel reestrearam
pelo Timão após uma tempo-
rada emprestados a clubes
estrangeiros: Mateus Vital ao
Panathinaikos, da Grécia, e
Léo Natel ao Apoel, do Chipre.

O meia que estava no fute-
bol grego foi reintegrado por

Vítor Pereira e relacionado
pela primeira vez em seu re-
torno no duelo de volta contra
o Atlético Goianiense, pelas
quartas de final da Copa do
Brasil. Na goleada corintiana
por 4 a 1, ele não saiu do ban-
co de reservas.

Contra o Leão do Pici, o
camisa 21 iniciou como titular
e ocupou o lado esquerdo do
ataque. Durante os 64 minu-
tos que esteve em campo, ele
completou 20 passes e não
conseguiu nenhuma fina-
lização, de acordo com o
Footstats.

Em adaptação ao esque-
ma do treinador português,
Mateus Vital não realizou de-
sarmes ou interceptações. Ao
lado de Renato Augusto, ele
foi o jogador corintiano com
mais dribles errados (2), e o
segundo atleta do Timão que
mais vezes perdeu a posse de
bola (3), ao lado de Giuliano.

Já Léo Natel foi relaciona-
do pela primeira vez após ser
reintegrado para o jogo contra
o Leão do Pici, depois de al-
gumas frustrações do estafe
do atleta no mercado. Foi con-
versado sobre um novo em-
préstimo com outros clubes do
Chipre e também da Grécia,
mas essas tratativas não evo-
luíram.

O atacante retornou com a

camisa 38 e substituiu Vital na
partida, aos 24 minutos do
segundo tempo. Ele foi o res-
ponsável pela principal chance
do Corinthians no Castelão,
ao roubar bola no campo de
ataque, avançar pelo meio e
chutar forte, de fora da área.
Contudo, Fernando Miguel fez
boa defesa e evitou o gol.

Durante os 35 minutos que
esteve em campo, Léo Natel
sofreu uma falta e completou
nove passes. O atacante er-
rou dois cruzamentos e per-
deu a posse de bola duas ve-
zes, segundo o Footstats.

O vínculo de Mateus Vital
com o Timão vai até dezem-
bro do ano que vem, enquanto
Léo Natel está sob contrato
com o clube alvinegro até o fi-
nal de 2024.

Corinthians enfrenta o Fluminense hoje no
Maracanã no jogo de ida das semifinais da
Copa do Brasil. Veja os números de Mateus
Vital e Léo Natel na reestreia pelo Timão

Mateus Vital e Léo Natel
reestrearam pelo

Corinthians na derrota
por 1 a 0 para o Fortaleza

na Arena Castelão

Samuel Santana obteve duas medalhas de ouro no
Brasileiro de Atletismo e foi destaque da equipe de Tupã

cia; Vitor Quinqueto nos 110
e 400 sobre barreiras e
Gustavo Pereira nos 400 so-
bre barreiras e 800 metros ra-
sos,  fizeram excelentes mar-
cas e mostraram grande evo-
lução da equipe em uma com-
petição de nível nacional.

Já Gustavo Felipe Rosa,
um dos favoritos na prova dos
3.000 metros rasos, com for-
te gripe fez uma das piores
provas do ano e não chegou
ao pódio.

O coordenador técnico da
equipe Luis Alves de Souza,
que esteve acompanhando a
equipe de Tupã, disse  que "os
resultados alcançados mos-
tram que estamos entre as
principais equipes do País".
Ele fez questão de agradecer
o apoio da Prefeitura Munici-
pal de Tupã, Taffarel Iglesias,
Service Monitoramento,
Eduardo Marandola, professor
Vitor Batista, Éder Nutric e
Revitalize Pharma. "Sem esse
apoio, não seria possível o
desenvolvimento dos trabalhos
na modalidade", citou.

Samuel Santana conse-
guiu duas medalhas de

ouro no Brasileiro, sendo
destaque da equipe de
atletismo da Casa do

Garoto de Tupã

Equipe da Casa do Garoto
de Tupã foi bem nas

disputas do Brasileiro de
Atletismo Loterias Caixa

em Bragança Paulista

Em consenso, a CBF e a
Fifa alteraram o início da jane-
la de transferências interna-
cionais de 2023. Ela se abrirá
um pouco antes do que acon-
teceu na atual temporada, per-
mitindo que o Palmeiras já
comece a buscar reforços.
Além disso, também houve
alteração na abertura do meio
do ano, que deixará os clubes
inscreverem seus novos atle-
tas nas oitavas de final da Taça
Libertadores da América e
Copa Sul-Americana.

Em janeiro, haverá um pe-
ríodo de 11 de janeiro a 4 de

abril para a inscrição de joga-
dores. Ou seja, o Verdão terá
12 semanas para regularizar
a situação de todos os possí-
veis novos nomes. Já o prazo
da janela do meio do ano con-
templa entre 3 de julho e 2 de
agosto.

Mas o Palmeiras vai atrás
de outros jogadores ? Vai li-
berar alguns ? Leila Pereira
garantiu que o clube sempre
está ativo no mercado, em
busca de peças certeiras.
Além disso, já afirmou que
será difícil manter alguns atle-
tas importantes em 2023.

Gustavo Scarpa, por exem-
plo, ficará na equipe até o fi-
nal da atual temporada, já que
depois passará a atuar pelo
Nottingham Forest, da Ingla-
terra. Danilo, Raphael Veiga e
Rony, porém, são sondados
por clubes estrangeiros cons-
tantemente, ainda que sem
nenhuma proposta oficial até
o momento.

Os jogadores em questão
são praticamente pilares do
esquema de Abel Ferreira no
Palmeiras. Ou seja, quanto

maior a permanência, maior
pode ser o sucesso do time
nas competições que disputa.
Pensando nisso, Leila Perei-
ra e companhia os seguram
pensando no âmbito esporti-
vo, e não no financeiro.

Vale reforçar que, a partir
de 2022, as janelas também
foram destinadas para transa-
ções dentro do território brasi-
leiro, diferente do que aconte-
cia em 2021, quando as trans-
ferências deveriam ser apenas
internacionais. Jogadores que
não possuem contratos ativos
podem escolher e negociar
sua carreira profissional a
qualquer momento.

2023 marcará o segundo
ano de Leila Pereira como pre-
sidente alviverde. Na atual tem-
porada, a dirigente e empre-
sária já obteve dois títulos: a
Recopa Sul-Americana e o
Campeonato Paulista. Agora,
ainda tem a possibilidade de
conquistar a Taça Libertado-
res da América e o Campeo-
nato Brasileiro, além de come-
çar a garimpar novos vitorio-
sos.

Palmeiras busca manter base e segue ativo no
mercado em meio a novos prazos para transferências

Janelas de transferên-
cias recebem novas

datas e Palmeiras já sabe
quando contratar
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Todos os preparativos
estão sendo agilizados, na
Praça da Bandeira, para o
início da primeira edição da
“Amendo Fest”, que espe-
ra receber um grande pú-
blico.

Trata-se de uma espécie
de mini Semana da Solida-
riedade, mas com apenas
três dias e outros eventos,
como é o caso de exposito-
res. Vai ter ainda a feira de
artesanato e shows artísti-
cos. O evento será iniciado
sempre a partir das 19h30
min.

A primeira noite da
“Amendo Fest” de Tupã
contará com show da dupla
sertaneja Theo & Thiago,
no Espaço Cultural “José
Anselmo Filho – Zé Preti-
nho”. Na sexta-feira, será a
vez da dupla Belmonte &
Amaraí. No sábado, encer-
rando a festa, estará no pal-
co o grupo de pagode For-
ça Maior.

A praça de alimentação
do evento será composta
pelas entidades sociais do
município, como acontece
na Semana da Solidarieda-

‘AMENDO FEST’

Evento começa amanhã na Praça da Bandeira
Abertura terá show com a dupla sertaneja Theo & Thiago

Dupla Theo e Thiago abre a 'Amendo Fest'

Belmonte e Amaraí volta a se apresentar em Tupã

Os condutores que tiveram
a CNH (Carteira Nacional de
Habilitação) vencida entre ju-
lho e agosto de 2021 ainda
têm chances de regularizar o
documento dentro do prazo
correto. Neste próximo sába-
do (27), o Poupatempo promo-
ve o último mutirão do mês
para atender os motoristas
que se encontram nesta
situação e, portanto, precisam
renovar a habilitação até o dia
31.

A grade para o atendimen-
to presencial será liberada
hoje, quarta-feira (24), com 9,4
mil vagas distribuídas entre
todas as unidades do Estado.
O agendamento para o servi-
ço deve ser feito previamente
pelos canais eletrônicos de
forma gratuita – portal
www.poupatempo.sp.gov.br,
aplicativo Poupatempo Digital
e totens de autoatendimento.

Lembrando que os docu-
mentos que forem solicitados
a partir de agora já serão emi-
tidos no novo modelo da CNH
pelo Detran.SP. Atendendo à
Resolução nº 886 do Conse-
lho Nacional de Trânsito (Con-
tran), a mudança altera carac-
terísticas da identidade visual
da carteira de motorista, ago-
ra em tons de verde e amare-
lo, e possibilita a inclusão de
informações como o nome
social, para quem já possui
essa opção no RG, filiação
afetiva e o uso do código MRZ,
que permite ao condutor em-
barcar em terminais de
autoatendimento nos aeropor-
tos brasileiros. 

Neste ano, o Poupatempo
já realizou cerca de 2,2 mi-
lhões de atendimentos para
solicitações de renovação de
CNH, sendo que apenas 854
mil foram feitas presencial-
mente.  Ao longo de todo o
ano passado, 7 milhões de ci-
dadãos deram entrada ao pro-
cesso de renovação da habili-
tação no Poupatempo e, des-
se total, 4,5 milhões de solici-
tações (65%) foram realizadas
de forma online.

Importante reforçar que a
renovação simplificada deve
ser feita preferencialmente de
forma remota, tanto pelo Pou-

patempo quanto pelos canais
do Detran.SP. Para isso, o mo-
torista não precisa compare-
cer presencialmente em uma
unidade, bastando seguir o
passo a passo do atendimen-
to online, realizar o exame
médico na clínica indicada
durante o processo e o novo
documento chegará ao ende-
reço de cadastro, pelos Cor-
reios.

Os motoristas que tiverem
CNH nas categorias C, D ou
E precisam realizar o exame
toxicológico em laboratório
credenciado pela Secretaria
Nacional de Trânsito (Sena-
tran) com antecedência, pois
o laudo poderá ser solicitado
durante o exame médico. O
exame é válido por dois anos
e meio para menores de 70
anos e tem a mesma validade
da CNH para maiores de 70
anos. Outra opção é o condu-
tor solicitar o rebaixamento de
categoria, o que também pode
ser feito pelos canais digitais,
inclusive durante o processo
de renovação simplificada. 

RENOVAÇÃO DA CNH
Para renovar a CNH, basta

acessar o portal  www.
poupatempo.sp.gov.br ou
aplicativo Poupatempo Digital,
clicar em Serviços > CNH >
Renovação de CNH. Após con-
firmar ou atualizar os dados,
o motorista agenda e realiza
o exame médico na clínica
credenciada indicada pelo sis-
tema.

Se for aprovado nos exa-
mes, é necessário pagar a ta-
xa de emissão e aguardar as
orientações que serão envia-
das por e-mail pela Senatran
para acessar a CNH Digital,
que tem a mesma validade do
documento físico, disponível
no aplicativo Carteira Digital de
Trânsito (CDT). O código de
segurança para acessar a
CNH digital também pode ser
consultado pelos canais ele-
trônicos do Poupatempo.

Para evitar deslocamentos
e proporcionar mais conforto
e comodidade, o cidadão irá
receber a CNH física, pelos
Correios, no endereço indica-
do pelo motorista.

Pagodeiros de Tupã vão encerrar a festa do amendoim

de, que pelo terceiro ano
não foi realizada, por conta
da pandemia.

Estarão participando 12
entidades, que buscam re-
cursos para a manutenção
de seus projetos. E ao con-
trário da Semana da Solida-
riedade, os cardápios serão
mais simplificados. Confira
abaixo o cardápio de cada
uma:

- Bethel – Tapioca
- Rotary Vanuíre – Pão

com linguiça
- Alto Sumaré – Omelete
- C.I.M. – Espetinhos 

- Projeto Força do Bem
– Cachorro-quente

- Artap – Doces e sorve-
tes

- Casa Abrace – Batata
recheada 

- Rede Feminina – Ca-
pelete e Empadões

- APAE – Pastel
- Casa do Garoto – Mas-

sas e molhos
- Lar Santo Antônio –

Pães
- Casa dos Velhos – Gali-

nhada 

Durante a “Amendo

Fest”, estarão participando
26 expositores, a maior par-
te ligada ao agronegócio,
com ênfase para o amen-
doim.

Confira a seguir os expo-
sitores: Agromérica, Agro-
tekne, Agrofito, Amendoim
da Terra, Amendoim da Fa-

zenda, Amendupã, Amenco,
Beatrice, Biotec, Camap,
Camda, Casul, CATI, Coo-
permota, CERT, Disma, Do-
ces Moreno, Faccat, Fadap,
Grupo Alves, Itaeté Máqui-
nas, Mercadão dos Trato-
res, Politupã, Prosemi,
Unesp e TecnoFuertes.

POUPATEMPO
Sábado tem novo mutirão para
renovação de CNH do mês de agosto

Mês/Ano de Vencimento  Prazo Máximo  

Julho/2021  Agosto/2021  Agosto/2022  

Setembro/2021  Outubro/2021  Setembro/2022  

Novembro/2021  Dezembro/2021  Outubro/2022  

Janeiro/2022  Fevereiro/2022  Novembro/2022  

Março/2022  Abril/2022  Dezembro/2022  

Maio/2022  Janeiro/2023  Janeiro/2023  

Junho/2022  Fevereiro/2023  Fevereiro/2023  

Julho/2022  Março/2023  Março/2023  

Agosto/2022  Abril/2023  Abril/2023  

Setembro/2022  Maio/2023  Maio/2023  

Outubro/2022  Junho/2023  Junho/2023  

Novembro/2022  Julho/2023  Julho/2023  

Dezembro/2022  Agosto/2023  Agosto/2023  

Agendamentos poderão ser feitos
a partir de hoje, quarta-feira

A concessionária Eixo-
SP, que administra a Rodo-
via “Comandante João Ri-
beiro de Barros” (SP-294),
vai oficializar amanhã, quin-
ta-feira (25), o início das
obras de duplicação no tre-
cho que liga Marília a Ori-
ente.

Uma solenidade a ser
realizada no período da ma-
nhã vai marcar o início dos
trabalhos de ampliações e
melhorias. O evento vai con-
tar com a presença do dire-
tor-presidente da conces-
sionária, Sergio Santillan;
com o secretário de Logís-
tica e Transportes do Esta-
do de São Paulo, João
Octaviano Machado Neto; e

RODOVIA

SP-294: duplicação do trecho
Marília-Oriente começa amanhã

Concessionária vai duplicar trecho da SP-294, entre Marília e Oriente

o diretor-geral da Agência
de Transporte do Estado de
São Paulo (Artesp), Milton
Persoli.

A obra inclui a constru-
ção de dispositivos de aces-
so e retorno, viadutos, pas-
sarelas e vias marginais.

ANÚNCIO

Na semana passada foi
anunciada a execução de
12 quilômetros de margi-
nais, com ciclovias e a cons-
trução de três trevos no tre-
cho que liga Marília ao dis-
trito de Padre Nóbrega.

O valor total do investi-
mento é estimado em R$
9,1 milhões.

No último dia 13, um de-
creto publicado no Diário
Oficial do governo estadual
permitiu a desapropriação
no entorno da rodovia. O
documento autoriza o uso
de 43.057,80m², com medi-

das que vão atingir 28
áreas próximas à rodovia na
altura do km 461, entre Ma-
rília e a primeira entrada
para acesso a Nóbrega,
chácaras da região e à Ave-
nida República.

Calendário com os novos prazos de CNH
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FRETE SAVEIRO
Faço pequenos fretes

com Saveiro, em Tupã e re-
gião.  Tratar com José pelo
fone 9.9722-4540

(23,24,25,26)

MOTORISTA
PARTICULAR

Afonso, policial militar
aposentado, faz viagens
para SP, consultas médicas,
festas, compras e eventos.
Viagens longas e curtas,
com veículo próprio ou do
cliente. Viaje com seguran-
ça: fone (14) 99710-1183.
Aceitamos cartões de débi-
to e crédito.

(24/8)

(*) Jesus Guimarães

Diante do impasse criado pela acentuada desigual-
dade social no País, é comum encontrar nas redes uma
sugestão que se pretende milagrosa para a solução do
problema: é só trabalhar. São neoliberais, até mesmo
de classe média baixa, convencidos de que o pobre é
antes de tudo um vagabundo. Trabalhasse e não seria
pobre.

E não são poucos os que pensam assim, em espe-
cial nesses tempos em que o País é presidido por um
neoliberal improvisado, adepto da mesma tese, que
durante três anos pisou na goela do trabalhador para
agora, às vésperas das eleições, distribuir auxílios tem-
porários à busca dos votos que precisa.

A essa elite, até mesmo para a falsa elite, as ques-
tões sociais não lhes dizem respeito, o que lhes interes-
sa exclusivamente é o lucro crescente, assim como os
privilégios e as deferências que se julgam no direito de
receber. Não entendem que uma nação é composta,
inclusive e sobretudo por seus trabalhadores. Se edu-
cados e bem alimentados são capazes de produzir e o
que é importante, consumir, dando ao mercado interno
o motor de que precisa para crescer e consolidar-se.

Assim, à imensa maioria de brasileiros (70%) que ga-
nha menos que dois salários mínimos, devemos todos
nós, direta ou indiretamente, o dever de deferir-lhes,
além de escola e saúde pública, trabalho remunerado o
bastante para que sustentem e eduquem os seus fi-
lhos.

Por outro lado, para que as pessoas trabalhem há
que haver emprego e essa providência é obrigação dos
governos, sobretudo do federal, que cuida da econo-
mia nacional e deve dirigi-la nesse sentido, muito antes
de favorecer bancos e mercado financeiro.

Assim, não basta dizer levianamente: basta traba-
lhar.

Nós temos hoje mais de dez milhões de desempre-
gados e não é possível considerar sejam todos meros
preguiçosos que fogem do trabalho, até porque eles
são detectados justamente quando procuram empre-
go. Mais, entre os que trabalham o subemprego atinge
30%; estes não têm carteira assinada nem direitos tra-
balhistas.

Eleições à vista, hora oportuna para que a nação
escolha: continuar com esse trágico governo ou reto-
mar a prática da social democracia com justiça social.

(*) Jesus Guimarães é professor, bacharel em
Direito, funcionário aposentado do BB e ex-prefei-

to de Tupã. E-mail: zuguim@uol.com.br

É só trabalhar!

Crônicas & Opiniões

O preço dos combustí-
veis apresentou novas re-
duções nesta semana, atin-
gindo uns dos patamares
mais baixos dos últimos
meses. Em relação ao mês
de abril, por exemplo, o pre-
ço do litro do etanol apre-
sentou redução de 38,72%
nesta segunda quinzena do
mês de agosto, passando
de R$ 5,50 para R$ 3,37 em
média. O litro da gasolina
teve redução de 31,03% no
período analisado. Passou
de R$ 7,25, em média, no
mês de abril, para R$ 5,00,
ontem. O litro do óleo die-
sel também apresentou
queda. Em maio, o preço
médio estava em R$ 7,00.
Ontem, o litro do produto já
estava custando, em média,
R$ 6,89.

ETANOL
Segundo pesquisadores

do Centro de Estudos
Avançados em Economia
Aplicada (Cepea), da Esalq-
USP, a queda no preço do
etanol esteve atrelada ao
interesse pontual de boa
parte das distribuidoras,
que ainda adquirem o
biocombustível de maneira

cautelosa.
Vale lembrar que a flexi-

bilidade de algumas usinas
em certas regiões do Esta-
do também resultou em ne-
gócios a preços mais baixos
que os registrados no pe-
ríodo anterior. Os pesquisa-
dores ainda observam que,
embora a safra tenha come-
çado atrasada em relação
aos anos anteriores, o cli-
ma permitiu um avanço na
moagem de cana na segun-
da quinzena de julho, de

COMBUSTÍVEIS

Preços estão apresentando
novas quedas nos postos
Em Tupã, etanol tem preço médio de R$ 3,37

Combustíveis continuam em queda nos postos da cidade

acordo com informações da
União da Indústria de Cana-
de-Açúcar (Unica).

GASOLINA
Mesmo após o corte de

4,8% anunciado pela
Petrobras no dia 15 de
agosto, o preço da gasoli-
na nas refinarias brasileiras
segue acima da paridade de
importação, conceito usado
pela estatal que simula
quanto custaria para trazer
o produto do exterior.

Segundo cálculos da
Abicom (Associação Brasi-
leira dos Importadores de
Combustíveis), o preço mé-
dio do produto nas refina-

rias do País estava R$ 0,27
por litro acima da paridade
na abertura do mercado no
dia 16 de agosto, já consi-
derando a queda anuncia-
da pela Petrobras. Isso sig-
nifica que há margem ain-
da para novos cortes, caso
as cotações internacionais
do petróleo e o câmbio não
disparem.

O corte de 4,8%, que
entrou em vigor no dia 15,
foi o terceiro em menos de
um mês, com uma redução
acumulada de 13%, o equi-
valente a R$ 0,53 por litro.
A Petrobras diz que o movi-
mento acompanha a queda
das cotações internacionais
do petróleo.

O governo do Estado de
São Paulo não realiza ne-
nhum tipo de cobrança para
a solicitação de isenção de
IPVA-PCD. O pedido pode
ser feito gratuitamente até
30 de novembro no Siste-
ma de Veículos (SIVEI), da
Secretaria da Fazenda e
Planejamento do Estado de
São Paulo (Sefaz-SP).

Para solicitar a isenção
do IPVA 2022, o interessa-
do, seu representante legal
ou seu procurador deverá
juntar toda a documentação
exigida pela legislação e
fazer o cadastro no SIVEI da
Sefaz-SP. A documentação
inclui o laudo pericial emiti-
do pelo IMESC (Instituto de
Medicina Social e de
Criminologia de São Paulo).

O pedido será analisado
e, caso seja deferido, será
confirmada a isenção do
IPVA-2022. Caso contrário,
o imposto será lançado e o
proprietário terá 30 dias
para pagamento, sem mul-
ta ou juros.

O contribuinte que não
fizer o novo pedido de con-
cessão de isenção até a
data limite para cadastro
deverá pagar o imposto re-
lativo ao exercício de 2022
até 30 de dezembro, sob

pena de exigência de
acréscimo moratório e ju-
ros.

CONSULTA PRÉVIA
Antes de solicitar a isen-

ção, o interessado deve
consultar a situação do veí-
culo na página do IPVA no
portal da Sefaz-SP. Por meio
da consulta, feita pela pla-
ca do veículo, o contribuin-
te recebe a informação se
a isenção do IPVA-PCD
2022 está deferida,
suspensa ou nada consta,
bem como orientação das
ações que pode tomar.

A situação deferida indi-
ca que a isenção do IPVA
2022 está confirmada, não
sendo necessária nenhuma
ação adicional do contribu-
inte, que fica dispensado,
inclusive, de realizar nova
perícia presencial.

O interessado com a si-
tuação suspensa ou nada
consta deverá aguardar a
abertura do sistema de
agendamento da perícia
pelo IMESC. Tão logo
agendada, deverá fazer o
pedido de isenção do IPVA-
PCD 2022 no SIVEI. O aces-
so poderá ser realizado com
o mesmo usuário e senha
da Nota Fiscal Paulista.

Terminou na última quin-
ta-feira, dia 18, o prazo para
requerimento, alteração ou
cancelamento de habilita-
ção para votar em trânsito
ou em seção distinta da ori-
gem nas eleições deste
ano. Em Tupã, foram 262
pedidos de voto em trânsi-
to durante o primeiro e o
segundo turnos. O número
de pedidos representa ape-
nas 0,5% do total de eleito-
res.

Segundo informações
do TSE (Tribunal Superior
Eleitoral) Tupã conta com
50.105 cidadãos aptos ao
voto. De acordo com a 143ª
Zona Eleitoral de Tupã, 137
eleitores tupãenses irão
votar fora de Tupã no 1º tur-
no (2 de outubro) e 125 no
2º turno (30 de outubro).

Segundo o artigo 233-A
do Código Eleitoral e a re-
solução TSE nº 23.669/
2021, o voto em trânsito só
é possível para quem esti-
ver fora da sua cidade. No
mesmo Estado, o cidadão

que fizer o pedido poderá
votar para os cargos de pre-
sidente da República, go-
vernador, senador, deputa-
do federal, deputado esta-
dual ou deputado distrital.
Já os que estiverem em ou-
tro estado, poderão votar
apenas para presidente da
República.

Não há voto em trânsito
no exterior, somente no ter-
ritório nacional. No entanto,
quem tem o título de eleitor
cadastrado em outro país e
estiver no Brasil pode, sim,
votar na eleição, mas tam-
bém apenas para presiden-
te da República. A votação
em trânsito acontece so-
mente em ano de eleições
gerais, em locais convenci-
onais ou criados para essa
finalidade, nas capitais e
nos municípios com mais de
100 mil eleitores. Vale lem-
brar que é preciso estar com
a situação regular no cadas-
tro eleitoral. Quem estiver
com o título cancelado ou
suspenso não pode votar

Pedido de isenção de
IPVA-PCD é gratuito
em São Paulo
Solicitação pode ser feita sem custo
até 30 de novembro no SIVEI, o
Sistema de Veículos da Sefaz-SP

ELEIÇÕES 2022
Tupã terá 262
eleitores com voto em
trânsito em outubro
Quem estiver fora do Estado
poderá votar apenas para
presidente da República

Adriana Sousa Lima _________________ 37 anos
Jânio Marangoni ____________________ 62 anos
Antônio Moreira _____________________ 62 anos



A Legião Mirim de Tupã
oferece diversos cursos e
projetos para qualificação
de adolescentes e jovens
que pretendem ingressar no
mercado de trabalho, cum-
prindo, inclusive, sua fun-
ção social.

A entidade conta com o
projeto “Primeiros Passos”,
que ocorre por meio de en-
contros para jovens e ado-
lescentes para orientações
sobre noções básicas e ro-
tinas de trabalho; e “Tocan-
do a Vida”, que busca de-
senvolver o lado artístico e
criativo dos adolescentes
com aulas de violão e infor-
mática.

Também tem o “Jovem
Aprendiz”, que dá aos jo-
vens a oportunidade de ter
o primeiro emprego visan-
do o seu desenvolvimento
profissional e social; e
“Capacitação Profissional”,
que oferece cursos de pré-
qualificação profissional em
administração, auxiliar de
educação e aprendizagem
em vendas.

A Legião Mirim também
oferece aos adolescentes e
jovens o curso preparatório
para o primeiro emprego,
assistência social e psicoló-
gica, curso de violão e infor-
mática básica.

O projeto "Menor Apren-

diz" busca encaminhar o
adolescente para o primei-
ro emprego, onde a Legião
Mirim acompanha o cresci-
mento profissional dos jo-
vens disponibilizando ferra-
mentas para que possa
contribuir com seus conhe-
cimentos em favor da em-
presa onde estará empre-
gado.

A entidade também ofe-
rece cursos de administra-
ção com ênfase comercial e
secretariado, auxiliar técni-
co de educação e aprendi-
zagem comercial com servi-
ço em vendas.

“AMENDO FEST”
Vale lembrar que a Le-

gião Mirim estará partici-
pando da 1ª edição do
“Amendo Fest”, que acon-
tecerá nos dias 25, 26 e 27,
na Praça da Bandeira, com
a venda de batatas rechea-
das. Os produtos serão co-
mercializados a R$ 18,00.

A verba arrecadada com
a venda dos produtos será
destinada para o custeio
dos atendimentos presta-
dos pela Casa Abrace. Os
cupons também estão sen-
do vendidos antecipada-
mente na sede da Legião
Mirim, localizada na Praça
da Bandeira, 639.

A Prefeitura de Tupã rea-
liza no feriado nacional do
Dia da Independência, 7 de

setembro, o 1º Torneio da
Independência de Futebol
Médio. As inscrições estão
abertas até 31 de agosto e
devem ser realizadas na
sede da Subsecretaria de
Esportes, na Rua Coroa-
dos, 1816. É obrigatório
que no momento da inscri-
ção cada equipe realize a
doação de uma cesta bási-
ca e um quilo de ração para
pet.

O torneio acontecerá no
Estádio Municipal “Alonso
Carvalho Braga”, com início
a partir das 8 horas, e será
semelhante ao do Dia do

JARDIM AOKI

Construção de nova praça segue dentro do cronograma
Investimento previsto é de cerca de R$ 600 mil

A empresa FNC Constru-
tora continua executando a
construção da praça no Jar-
dim Aoki, que está surgindo
no quadrilátero entre as
ruas Aimorés, Salvador
Ponce, Enedina Boteon e
vereador Orlando Modelli.

Segundo o edital, a obra

Nova praça pública está surgindo no Jardim Aoqui. Entrega deve ser feita ainda este ano

foi contratada por R$
597.316,59. Desse valor, a
Prefeitura de Tupã já reali-
zou o pagamento de 8,46%.
De acordo com o Portal da
Transparência, os valores
pagos à empresa, no dia 17
de agosto, foram de R$
50.582,63.

A planilha orçamentária
do projeto detalha que a
nova praça contará com
portal e pergolado, serviços
esses avaliados em R$
31.111,22; infraestrutura,
supraestrutura, alvenaria e
revestimentos da arquiban-
cada, R$ 53.360,54; in-

fraestrutura, alvenaria, re-
vestimentos e serviços com-
plementares da escada, R$
25.842,55; infraestrutura,
alvenaria, revestimentos e
serviços complementares
da escada ao lado da ar-
quibancada, R$ 6.740,44;
infraestrutura, floreira e tan-

que de areia, R$ 24.417,75;
campo de futebol, R$
8.486,31; pump track, R$
59.425,06; calçadas e can-

teiros, R$ 186.669,77; ins-
talações elétricas, R$
137.571,86; e  instalações
hidráulicas, R$ 3.691,09.

Legião Mirim oferece
capacitação para
adolescentes e jovens
Apesar da suspensão da Zona
Azul, entidade continua prestando
serviços sociais no município

Escola ‘José Maris’
vai receber instalação
de divisórias
Serviços no anexo III
custarão quase R$ 400 mil

Os trabalhos de instala-
ção de divisórias no anexo
III da Escola Municipal “José
Maris”, na Vila Romana, que
terão um custo de R$
392.868,46, ainda não co-
meçaram.

De acordo com a plani-
lha orçamentária, o projeto
contará com serviços preli-
minares avaliados em R$
60,88; divisórias, R$
148.920,85; instalações elé-
tricas, R$ 192.625,31; pre-
venção de combate a in-
cêndio, R$ 1.707,20; cober-
tura, R$ 11.360,91; fecha-
mento externo, R$
22.932,66; e cobertura de
interligação entre o bloco 1
e o bloco 2, R$ 15.260,65.

Na fase de execução de
serviços preliminares, os
trabalhos ocorrerão com a
demolição manual de parte
da alvenaria localizada na
copa.

As divisórias serão ins-
taladas em placas de ges-
so acartonado para veda-
ções internas não estrutu-
rais com 120 milímetros de

espessura e resistência ao
fogo de 60 minutos, com-
posta por uma chapa em
cada face da estrutura, tipo
resistente ao fogo e espes-
sura de 15 milímetros e iso-
lamento acústico de 52dB,
com lã mineral de vidro, es-
pessura de 100 milímetros.

Nas salas, deverão ser
instaladas portas de vidro
temperado, com puxador
duplo em aço inoxidável de
300 milímetros.

De acordo com o proje-
to, as obras deverão con-
tar com a instalação de apa-
relhos de ar condicionado,
de acordo com a capacida-
de indicada. As salas de cir-
culação deverão contar
com luminárias led.

Segundo informações
da prefeitura, a instalação
das divisórias se faz neces-
sária “em função da implan-
tação do ensino integral e
consequente demanda por
espaço físico visando pro-
porcionar às crianças ativi-
dades em período escolar
integral”.

ESPORTE
Tupã terá torneio de futebol médio no dia 7 de setembro
Competição será disputada durante todo o dia no feriado

Uma operação conjunta das
polícias civis dos estados de
Alagoas e São Paulo prendeu
em Arapiraca (AL), ontem, um
homem suspeito de ter cometi-
do os crimes de estupro e rou-
bo, ocorridos no último dia 22
de julho, em Dracena. O inves-
tigado, de 49 anos, teria rouba-
do objetos de um casal e, em
seguida, estuprado a mulher no
interior do imóvel.

Após o crime, a Polícia Civil
paulista instaurou um inquérito
e iniciou as investigações de
campo e inteligência, realizan-
do, inclusive, a coleta de infor-
mações e indícios da participa-
ção do suspeito no caso.

De acordo com a polícia, o
homem terá de cumprir prisão
temporária de 30 dias (prorro-
gáveis por igual período) e será
transferido para Dracena, onde
as investigações continuarão
visando ao seu indiciamento
por roubo e estupro. Além dis-
so, outras diligências serão
realizadas para o esclarecimen-
to de eventual participação de
outros envolvidos na ação cri-
minosa e apreensões dos ob-
jetos roubados.

De acordo com o delegado
Cléber Augusto Batista, respon-
sável pelas investigações, as
oitivas das testemunhas tam-
bém ocorrerão em Dracena.

O suspeito, preso em Ara-
piraca, durante a Operação Me-
dusa, possui antecedentes cri-
minais por porte ilegal de ar-
mas, receptação e furto, nos

7 de setembro terá torneio
de futebol médio

Trabalhador (1º de maio).
No máximo, 32 equipes par-
ticipam da competição, que
será disputada no formato
eliminatório: quem perdeu,
está eliminado.

De acordo com o subse-
cretário de Esportes,
Matheus Mendes, é com
muita alegria que o municí-
pio retoma a organização
de eventos esportivos,
após mais de dois anos de
restrições devido à pande-
mia de Covid-19. “Estamos
voltando a realizar compe-
tições depois de um perío-
do complicado, e decidimos
fazer a 1ª edição do Torneio

da Independência em nos-
so município. A população
de Tupã é apaixonada pelo
futebol e a gente percebe
isso pela presença do pú-
blico nos jogos do Cam-
peonato Amador. Por isso,
faremos esse novo torneio,
que tenho certeza será um
grande sucesso”, disse.

O subsecretário de Es-
portes ainda informou que
haverá premiação ao cam-
peão e vice, com a entrega
de troféus e medalhas.
Para participar do torneio é
preciso ter, no mínimo, 16
anos de idade.

estados de São Paulo e Ala-
goas.

A ação operacional interes-
tadual recebeu o nome de “Me-
dusa” em alusão à personagem
da mitologia grega, represen-
tada por uma mulher com ser-
pentes em vez de cabelos, pre-
sas de bronze e asas de ouro,
cujo olhar transformava suas
vítimas em pedra. Antes disso,
“Medusa” era uma bela mulher,
que foi estuprada pelo podero-
so deus Poseidon no templo da
deusa Atena. Mas, em vez de
Poseidon ser punido, Medusa
foi culpada por Atena por profa-
nar seu espaço sagrado.

O CASO
A Polícia Civil realiza diligên-

cias para tentar identificar os
bandidos envolvidos em
um assalto seguido de estupro
em uma propriedade rural, no
bairro Jardim das Palmeiras,
em Dracena. O crime foi come-
tido no último dia 22 de julho e
vitimou o casal que trabalha
como caseiro do imóvel.

Dois homens encapuzados
e armados com barras de ferro
invadiram uma chácara, rende-
ram as vítimas e roubaram dois
celulares e uma quantia em di-
nheiro.

De acordo com a Polícia Ci-
vil, o casal dormia em cômodos
diferentes durante a invasão do
imóvel. Assim, um dos bandi-
dos, que estava armado com
uma barra de ferro, amarrou o
homem, de 58 anos. Enquanto

isso, o outro criminoso foi até o
quarto onde a mulher estava e
a forçou a praticar relação se-
xual com ele.

Os policiais foram informa-
dos de que o bandido estuprou
a mulher, forçando-a a praticar
sexo anal sem o uso de preser-
vativo e ejaculando. A vítima
também relatou ter sido agre-
dida nas pernas com uma bar-
ra de ferro durante o ato. A mu-
lher ainda disse que o
estuprador a ameaçou de mor-
te, caso as vítimas acionassem
a polícia.

O crime ocorreu por volta
das 2h, porém, o resgate foi

chamado ao local apenas no
período da manhã, quando o
proprietário chegou até a chá-
cara e comunicou a Polícia Mili-
tar.

De acordo com o delegado
Cléber Augusto Batista, a mu-
lher, de 59 anos, ficou extrema-
mente abalada emocionalmen-
te.

“Ela foi encaminhada pelo
resgate ao IML [Instituto Médico
Legal], devido ao forte abalo
emocional, e, depois, foi leva-
da ao Pronto Atendimento Mu-
nicipal [PAM]”, disse o delega-
do.

Operação interestadual prende, em Alagoas, homem
suspeito de envolvimento em roubo e estupro em Dracena

Uma mulher de 65 anos
morreu e outras duas pessoas
ficaram feridas em uma batida
envolvendo uma ambulância e
um caminhão canavieiro, na ro-

Ambulância ficou com
a parte frontal

destruída após o acidente

Idosa morre em acidente entre
ambulância e caminhão canavieiro

dovia Marechal Rondon, em Pe-
nápolis, na noite de segunda-
feira (22).

Segundo a Polícia Rodoviá-
ria Estadual, a ambulância
de Santópolis do Aguapeí es-
tava a caminho de São Paulo
quando bateu na traseira do ca-
minhão.

A idosa não resistiu aos
ferimentos e morreu no local.
Outras duas pessoas que es-
tavam na ambulância foram en-
caminhadas para a Santa Casa
de Penápolis em estado grave.

A causa do acidente não foi
informada e será apurada.

A Prefeitura de Santópolis
do Aguapeí disse que está pres-
tando toda a assistência às víti-
mas.


